

BEW5 Hatice Durmaz

Tagesordnungspunkt: 2.2.2 Frauenvotum 2

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

wer Politik machen möchte, muss dicke Bretter bohren wollen und auch bohren können. GRÜNE Dickbrettbohrer*innen haben seit mehr als vier Jahrzehnten die Wirklichkeit geprägt, GRÜNE haben weitergemacht - gegen Widerstände. GRÜNE haben - gegen aller Widerstände - dicke Bretter gebohrt und dominieren heute den politischen Diskurs. Weil das grüne ABC überzeugend ist - weil unser politisches Personal überzeugend ist. GRÜNE haben Ausdauer, Beharrlichkeit und Charakter bewiesen - und machen das auch heute noch.

Ich möchte mit meinen Erfahrungen und meinem langjährigen, zivilgesellschaftlichen Engagement im Bereich der Demokratiestärkung dieses GRÜNE ABC weiter durchbuchstabieren. Ich möchte gemeinsam mit Euch die Erfolgsgeschichte der GRÜNEN weiterschreiben und Akzente setzen, insbesondere auf den Feldern der Demokratie, Pluralismus und Menschenrechte.

Ich bin in Batman (Türkei) geboren und habe dort die Grundschule besucht. Danach hat meine Familie in Deutschland Heimat gefunden. Nach meinem Bachelorstudium in Geschichte und Psychologie habe ich den Master in Sozialmanagement in Berlin absolviert. Während meines Studiums war ich ehrenamtlich in der Hochschularbeit aktiv und engagierte mich in der politischen Bildungsarbeit für Studierende. Seit 6 Jahren bin ich beruflich im Bereich der Demokratiestärkung und Islamismusprävention tätig. Nebenberuflich lehre ich an der Hochschule für Polizei und Verwaltung in NRW. Aktuell bin ich stellvertretende Vorsitzende von Lobby für Demokratie e.V.

Bis heute bringe ich in verschiedenen Gremien und Konferenzen meine Expertise ein. Dabei ist mir die Förderung der politischen Bildung auf allen Ebenen ein wichtiger Ansatz, den ich stärker angehen möchte.

Ein wichtiger Bestandteil meines Engagements besteht darin, interdisziplinäre Netzwerkarbeit mit Engagierten aus verschiedenen politischen Bereichen und Parteien sowie zivilgesellschaftlichen Organisationen auf der Mikro- und Makroebene zu machen. Durch starke Netzwerke können wir auch unsere Themen stärker machen.

Auf Bundes- und Landesebene führen viele Fragestellungen an der Demokratie und der damit verbundenen politischen und gesellschaftlichen Herausforderung nicht vorbei. Wir haben politisch und gesellschaftlich eine mehr und mehr aufgeheizte Stimmung. Gruppierungen und Parteien, die in ihrer Sprache und Handlung radikaler werden und somit einen Nährboden für ein gefährliches Klima in unserer Gesellschaft legen, werden immer salonfähiger.

Die jüngsten Anschläge in Halle und Hanau (sowie viele davor) sind die Folge dieser sich radikalierenden Sprache und deren Normalisierung. Die rechtsextremistischen Netzwerke in Sicherheitsbehörden stellen uns vor einen dringenden Handlungsbedarf. Wer soll da ansetzen, wenn nicht wir GRÜNE, die in dieser Frage schon immer eine ganz klare Haltung an den Tag gelegt haben.



Alter: 35
 Geschlecht: w
 Geburtsort: Batman
 Stadtbezirksgruppe: 6

Wir GRÜNE müssen diese Themen noch stärker angehen und im Engagement für Demokratie die Partei werden, in der sich alle zu Hause und vor allem sicher fühlen. Weil unsere Demokratie nicht selbstverständlich ist, muss sie geschützt und gestärkt werden.

Als überzeugte Demokratin möchte ich mich weiterhin - gemeinsam mit euch - für diese Themen stark machen und bitte um euer Vertrauen.

Natürlich stehe ich euch gerne zur Verfügung und bin unter folgender Nummer erreichbar: 0176 20838356

Herzlichen Gruß

Hatice Durmaz